
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 1 "CENTRO URBANO” 

 
VERBALE N. 1 - ANNO 2016 

 
 Il giorno 01.02.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
Cesena Corso Sozzi, 81, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 

tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza Giletto Lazzaro Giada – Vicepresidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BATTISTINI GIANLUCA AG MILELLA FELICE 

P BRAY LUIGI P PETRACCI MAURIZIO 

P CAMPIDELLI ANDREA P PISCAGLIA CRISTIAN 

P DOMENICHINI DANIELE P POLLARINI TOMMASO 

P 
GILETTO LAZZARO 
GIADA 

AG ROSSI FRANCESCO 

AG MARCATELLI TOMMASO // // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente dichiara aperta la seduta. 

 
 
 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbali riunioni precedenti;  
2. Audizione cittadini;  
3. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
4. Comunicazioni sulla riunione del Collegio dei presidenti e Comitato Q12 dell’11gennaio 
scorso;  
5. Raccolta alimentare del 19 marzo prossimo: organizzazione;  
6. Assemblea pubblica “Sicurezza e tecnologia” dell’11 aprile prossimo: organizzazione;  
7. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: proposte;  
8. Varie. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO  
Vengono approvati i verbali delle riunioni del 10 e 21 dicembre. 
 

SECONDO PUNTO 
Sono presenti i rappresentanti della “Associazione Bangladesh” che hanno inoltrato 
richiesta per l’utilizzo dei locali del quartiere. Presentano gli intenti e le proposte che stanno 
programmando, in particolare i corsi di lingue che organizzeranno nella sede: si tratta di 
corsi di lingua italiana prevalentemente rivolti alle donne, corsi di inglese, bengalese e 
arabo, prevalentemente rivolti ai bambini. L’uso della sala riunioni del quartiere è stato 
richiesto per le giornate di venerdì (pomeriggio), sabato e domenica (mattino e pomeriggio) 
al fine di agevolare la partecipazione ai corsi. 
 

TERZO PUNTO 
Come confermato dalla Vicepresidente, sentito telefonicamente anche l’Ufficio Quartieri, la 
sala riunioni risulta al momento disponibile nelle 3 giornate richieste dalla “Associazione 
Bangladesh”. L’iniziativa promossa da questa Associazione è lodevole e viene approvata 
dall’intero Consiglio di Quartiere, anche se alcuni fanno notare che si tratta di un impegno 
notevole che, qualora emergano altre richieste, potrebbe necessitare la rimodulazione 
dell’uso al fine di agevolare iniziative analoghe. 
Considerato quanto esposto e visto il disciplinare per la concessione in uso delle strutture 
di Quartiere, il Consiglio propone al dirigente del Servizio Partecipazione la riduzione del 
50% dell’importo dovuto. Per l’utilizzo annuale delle giornate richieste risulterebbe quindi il 
pagamento di una quota di € 936 + IVA. 
 

QUARTO PUNTO  
Relaziona il consigliere Campidelli che ha presenziato al Collegio dei presidenti e Comitato 
Q12 dell’11 gennaio scorso. Dopo la lettura e approvazione dei precedenti verbali sono 
stati presentati: 
 - il progetto di Videosorveglianza comunale e rete MAN; 
 - il programma della Colletta Alimentare del 19 Marzo. 
Il progetto Videosorveglianza e rete MAN verrà presentato dall’Amministrazione in un 
incontro pubblico con il Quartiere l’11 aprile prossimo. Sarà cura del Consiglio di Quartiere 
individuare una sala e predisporre le necessarie attrezzature. Il progetto sarà realizzato su 
tutto il territorio comunale nell’arco di 5 anni, con finanziamenti comunali pari a 2 milioni di 
Euro annui; il primo lotto di lavori sarà appaltato entro l’anno 2016 e prevede la 
realizzazione del “primo anello” di fibra ottica, che coinvolge proprio il Centro Urbano. La 
rete sarà a servizio esclusivo delle diverse sedi e uffici comunali ed è prevista la 
realizzazione del CED presso la nuova sede dei Vigili Urbani (ex-tribunale); i dettagli circa 
la collocazione delle telecamere saranno presentati nella serata dell’11 aprile. 



Nella riunione del Comitato Q12 sono stati anche chiariti alcuni particolari sulle risorse a 
disposizione dei Quartieri per la realizzazione di iniziative/collaborazioni:  
- le economie che si sono verificate, durante l’anno 2015, resteranno assegnate al 
Quartiere di competenza; 
- è stata inoltre stabilita la suddivisione delle risorse per l’anno 2016 ed al Quartiere Centro 
Urbano sono stati assegnati  € 6.183,00. 

 

QUINTO PUNTO 
Il consigliere Campidelli, referente per la Commissione, comunica di avere preso contatti 
con alcune Associazioni per organizzare la Colletta Alimentare del 19 Marzo p.v.. 
Si sono resi disponibili alcuni Gruppi Scout del centro, il MASCI e la Caritas. Restano ora 
da individuare almeno due supermercati per organizzare i banchetti. Il Quartiere Oltre 
Savio, come nelle precedenti iniziative, farà da referente per la consegna del materiale e la 
successiva redistribuzione. 

 

SESTO PUNTO 
Il Vicepresidente comunica che per l’Assemblea Pubblica dell’11 Aprile è stato contattato 
l’Auser per i locali dell’ex Comandini, ma si è riscontrato che non vi sono sale libere. E’ 
disponibile invece la sala riunioni AVIS in via Serraglio, al costo di € 132,00 compresa 
l’attrezzatura per la videoproiezione e impianto audio. il Consiglio approva la spesa 
all’unanimità.  

 

SETTIMO PUNTO 
Il consigliere Piscaglia, stante le richieste già pervenute per iniziative/collaborazioni, 
propone di convocare una Commissione apposita, al fine di analizzarle nel dettaglio. 

 

OTTAVO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità di inviare le seguenti richieste: 
 

- SEDE QUARTIERE: il consigliere Petracci, viste anche le recenti richieste da parte di 
Associazioni, rileva che l’attuale sede del Quartiere appare particolarmente ristretta e 
scomoda. Propone di avanzare richiesta ufficiale per una nuova sede di quartiere, più 
comoda, visibile e dotata di una congrua sala riunioni, al fine di poter organizzare al meglio 
tutte le attività, oltre a quelle istituzionali, che vengono richieste da associazioni e altri 
gruppi. Segnala inoltre che i locali AVIS di via Serraglio saranno, nel prossimo futuro, 
liberati, essendo in costruzione una nuova sede a Calisese e, pertanto, si potrebbero 
richiedere ufficialmente tali locali. 
(Segue lettera) 
 

- SOSTA IN VIA RUSSO: vista la richiesta del Servizio Mobilità (PGN. 10881/331 – 2016) il 
Quartiere accoglie parzialmente la proposta del cittadino, limitando l’istituzione a disco 
orario a soli 5 posti auto, in considerazione delle esigenze di parcheggio dei residenti. 
(Segue lettera) 
 

- VIA ANITA GARIBALDI: vista la richiesta pervenuta da alcuni cittadini residenti nella via 
(PGN. 4901/331-2016), il Quartiere, per quanto di propria competenza, sollecita gli uffici 
competenti ad una verifica della sconnessione dell’asfalto e al ripristino delle condizioni di 
sicurezza per pedoni e ciclisti. 
(Segue lettera) 
 



- VARIE ZTL: il consigliere Petracci sollecita una verifica da parte degli uffici competenti 
circa gli accessi in ZTL di Pass invalidi, Pass residenti con garage (effettivo uso di un posto 
auto privato) e Pass per Corrieri (orario e limitazioni veicoli Euro3); 
(Segue email) 
 

- MOTO IN VIA BOCCAQUATTRO: il consigliere Petracci segnala il passaggio irregolare di 
motociclette in via Boccaquattro con accesso da via Chiaramonti, nonostante il divieto e i 
paletti. Si richiede all’ufficio strade di collocare ulteriori elementi dissuasori. 
(Rilfedeur 51/2016) 
 

- DECORO E PULIZIA: il consigliere Pollarini sollecita la verifica della pulizia ordinaria della 
zona Piazza Aguselli-S.Agostino in quanto fortemente interessata dalla presenza di 
piccioni; 
(Rilfedeur 52/2016) 
 

- DORMITORIO SENZATETTO: il consigliere Campidelli ha raccolto informazioni in merito 
alla segnalazione fatta nello scorso Consiglio di quartiere dal consigliere Milella. Informa 
pertanto che il Dormitorio allestito presso l’ex-Roverella è gestito dalla Caritas ed ha 
modalità di accesso previa registrazione presso la mensa Caritas. Al momento non si 
hanno notizie di sovrannumeri, mentre nel passato si sono verificati casi di persone, che 
frequentavano la mensa, che hanno preferito non rilasciare le loro generalità ed hanno 
pertanto rinunciato ad accedere al dormitorio. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere il vice presidente dichiara chiusa la riunione. 

^^^^^^^^^ 

La seduta è tolta alle ore 22,15 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
                    
         il vice presidente 
               Giletto Lazzaro Giada  


